

S'exprimer, ce n'est pas toujours facile !

La vie d'un journaliste est considérée comme un voyage semé de choix.

Voilà deux exemples de journalistes concernés.



Le premier cas est assez « simple »

Ce journaliste, nommé Eric Dourel, est pigiste, sa formation a commencé en effectuant un BAC littéraire (L ou ES) ; puis il commença à faire des infos par communication et rentra à l'école de JT à Toulouse.

Ce journaliste a travaillé dans plusieurs journaux :

-20 min

- le canard enchaîné

-le courrier(journal suisse)

Et plein d'autres journaux.

Selon Eric Dourel, le salaire d'un journaliste est en moyenne vers 1400 euros par mois, mais cela dépend aussi du rendu de l'article si le

journaliste fait attention
au nombre de feuille et
au nombre de caractères.

Si vous voulez un de ses
conseils pour faire un
bon article, le voici :
-Pour faire un bon article,
il faut faire des phrases
les plus simples
possibles.

Après la seconde guerre mondiale une carte a été mise en place pour chaque journaliste, cette carte est une carte de presse. Elle sert à quoi ?
Elle sert tout simplement
à reconnaître si tu es réellement un journaliste ou pas.

Maintenant, passons au deuxième cas qui est assez particulier.

C'est une journaliste qui a été chassé de son pays et a été recueillis par une association qui s'appelle « La Maison Des Journaliste ».

Sa formation en tant que journaliste a commencé dans un stage Radio du parlement rwandais.
Ensuite elle est devenue volontaire à la Radio Isem Star. Après sa formation elle a été embauchée par la radio/TV 10.

Maintenant parlons un peu de son pays.

Son pays est le Rwanda, un pays contenant trois étnis, les Hutus, les Tutsis et les Twas.

En 1994, le président qui est Hutus, s'est fait tiré dessus, les Hutus on profité de la mort du président pour tuer les Tutsis et c'est la raison pour laquelle ce génocide c'est produit.

Un nouveau président, nommé Paul Kagame, a été élu en 2000 puis réélu en 2017, donc ce président sera de même pendant 34 ans .

Sachant que le
président Paul
Kagame s'en fiche des
Tutsis, qui eux, en ce
moment, sont en
difficultés, c'est pas
vraiment beau à voir.

Voilà les deux cas de journaliste dont leurs vie est semée de choix